

La de Ignacio Béjar:

La conferencia consiste en explicar las variables y categorías de la música oriental y su capacidad para producir concentración y relajación. El conferenciante utilizará instrumentos musicales como el rebab, el llaüt, el ney y el saz que producen sonidos muy especiales. Una selección de algunas de estas variables será utilizada por los alumnos de la asignatura de Psicología Experimental para diseñar experimentos y comprobar algunas hipótesis incluidas en el programa de la asignatura.